11. Zahl der Beisitzenden der Mietgerichte für die Amtsdauer 2020 bis 2026

Antrag des Obergerichts vom 27. Mai 2019 und gleichlautender Antrag der Justizkommission vom 24. September 2019

KR-Nr. 171/2019

Jean-Philippe Pinto (CVP, Volketswil), Präsident der Justizkommission (JUKO): Die Mietgerichte bestanden schon vor Einführung der Eidgenössischen Prozessgesetze. Entsprechend hat man damit eine langjährige Erfahrung. Eine Anpassung der Zahl der Beisitzenden war nie ein Thema. Insofern besteht diesbezüglich Konstanz, entsprechend hat das Obergericht keine Änderung beantragt.

Die JUKO hat auch dazu das Obergericht angehört und sieht keinen Grund, von dessen Antrag abzuweichen, beantragt Ihnen daher einstimmig, dem unveränderten Antrag des Obergerichts zuzustimmen. Besten Dank.

Eintreten

ist beschlossen, nachdem kein anderer Antrag gestellt worden ist.

Detailberatung

Titel und Ingress I.–V.

Keine Bemerkungen; genehmigt.

Schlussabstimmung

Der Kantonsrat beschliesst mit 159 : 0 Stimmen (bei 0 Enthaltungen), der Vorlage 171/2019 zuzustimmen.

Das Geschäft ist erledigt.